



浅羽学園袋井市立浅羽北小学校学校だより

はばたけ

光と大地の子

2学期が終了しました！

12月20日(金)に終業式を行い、79日間あった2学期が終了しました。保護者の皆様、地域の皆様には、本校の教育活動に対し、様々な面で御理解と御協力をいただき、感謝いたします。皆様のおかげで、充実した教育活動を進めることができ、子供たちの笑顔あふれる2学期となりました。本当にありがとうございました。

さて、子供たちは12月21日(土)より17日間の冬休みに入りました。学校でも冬休みの生活や学習について指導をしましたが、御家庭でも声掛けと見守りをお願いします。

2学期の終業式は、気温が低かったこともあり、リモートで行いました。式の様子を校長式辞とともに紹介します。

☆終業式 校長式辞☆ (一部省略)

おはようございます。今日は、2学期最後の日です。2学期は79日間でした。一年の中で一番長い2学期いろいろなことがありましたね。この2学期間、みなさんの姿を見ていて、こういうところがいいなあと思うことがたくさんありました。

これは、ミニ縦割り遊びの写真です。今回は3年生や4年生が中心となって活動しましたね。3・4年生に聞いてみると、「大変だったけど、楽しかった。」「話すのがドキドキした。」「という答えが返ってきました。

いつも進めてくれている高学年の人たちのすごさや大変さが分かってくれたんだと思います。人の気持ちが分かるって素晴らしいことです。とても素敵な活動でしたね。

みなさんの笑顔もたくさん見られた2学期でした。先生方と一緒に笑い合っている姿も、見ていてこちらまでうれしくなります。

そして、この前行われたにこにこ集会です。素敵な姿がたくさんありました。このにこにこ集会が、名前のおり、みんながにこにこ笑顔になるすばらしい会になったのは、この運営委員会のみなさんのおかげです。発表した子たちほど目立つことはありませんが陰で支えてくれていたのはこのみなさんです。計画や準備、当日の運営など、本当に大変だったと思いますが、みんなのために頑張ってくれて、本当ありがとうございます。感謝しています。



こうして、2学期も、みなさんと先生方と、浅羽北小全員で、よく考えて、みんなが笑顔になれるように、過ごしてきました。79日間、気づき、考え、実行し、一人一人が本当によく頑張りましたね。

さて、明日からは冬休みです。冬休みには、年の終わりも年の初めもあって、そのときにしか経験できないことがあります。ぜひ、おうちの方と一緒に、年末や年始を大事に過ごしてくださいね。

そして、新しい年になったときには、自分のめあてを立ててほしいと思います。今までの自分を振り返って、どんなめあてにするのがいいのか、よく考えてみてくださいね。

さて、最後は、いつもの写真です。このカモたちのように交通ルールを守って、そのほかの生活のルールもきちんと守って、病気やけがをしないように心がけてください。

1月7日に全員が笑顔で登校できることを心から願っています。

では、心も体も元気で、充実した冬休みを送ってくださいね。



今年も、冬休み学習会を行いました！

今年もボランティアの方々に御協力いただき、冬休みを利用した「冬休み学習会」を行いました。3～6年生合わせて27名の参加者が集まり、12月23日(月)・24日(火)・25日(水)の3日間、集中して学習に取り組みました。今年も、6名のボランティアさんに子供たちの学習支援をしていただきました。



難しい問題は、一人で考えていても、なかなか解決しません。しかし、友達と一緒に考えたり、ボランティアさんにヒントを出していただいたりすることで、答えを導き出すことができます。さらに、理解もより深まり、確かな学力につながっていくと考えます。



「資源回収」から「コンテナ設置」に変更します。

保護者の皆様、地域の皆様には、本校の資源回収に御協力いただき感謝いたします。昨今の社会の流れを鑑み、PTA 役員の皆様と来年度の行事等について協議を進めてきた結果、来年度は、資源回収を実施せず、コンテナ設置に変更することになりました。御承知おきいただきますようお願いいたします。

来年度のことを考え、1月以降期間を決めて、学校の敷地内にコンテナを置くこととしました。期間やコンテナを置く場所については検討中ですが、決まり次第お知らせいたします。学校に足を運ぶ機会がありましたら、その時に資源を持参していただけたらと思います。得られた収益金は、子供たちの教育活動のために有効に使わせていただきます。